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インスピレ…ションになろう

★会長 成 田 	 豊 ★幹事 山 下 清 司

《第2621回例会》第15号 12月 5日 (水)
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第14号 	11月 28日 の記録

2018～19年度	国際□―タリー テーマ

2018～19年度	国際□―タリー会長

バリー・ラシン

成田	 豊 会長 テーマ “融和と柔軟を"
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11月 2811	卓話

湯の川温泉旅館協同組合事務局長

川山4F	 研司 氏

O親睦活動委員会	 士11田 	 定雄 委員長

ニコニコBOX投 入報告

成‖1会 長・山下幹 1・
・森会員・増‖1会 員・占国会員

石橋会員・阿相会員・藤田会員・深瀬会員

南木会員……・・BOXに 協力

Cプログラム委員会	 ゲス トスピーカー紹介

吉‖l		勤 委員長

川崎様とは 束都リーグ大学交流会で、年 1,2回

お会いしています縁でお願いしましたて,

0卓話 「これからの函館事情」

湯の川温泉旅館協同組合事務局長	|‖ 崎	 研司 氏

昭和25年 1950年 生まれ68歳 でございます。私の 一期

llが団塊の世代 ということにな 1)ま す。 |‖!細 亜大学 白

体が東急 グループでございましたので大学卒業と同時

に東急観光に入社 しました.第 1次 オイルショックが

lli:和 49年の秋にあ りました。

景気がよく、旅行に出かけるお客様がその後1,300万

人 ぐらい海外へ旅行に行かれてい ました=2011年 の

ニュー ヨー クのテロがあつた時は ll本 人が 1年 間に

1,780万 人海外に行かれてお l)ま した。 T´ 歳や仙台が

国際化 してお りません〔東京、大阪の方 々は人「lの 3

パーセントぐらいから6パ ーセントぐらい海外にいか

れていました[海外旅行のキャンペーンをすると、東

京、大阪で反応が出るんですけども北海道、九州は、
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会	 成田		||:と 会長

唱	 手に■つないで、四つのテス ト

Cゲ ス	ト	i場 の川温泉旅館協同組合

事務局長	 川崎	 研司 氏

oビジター	1永i館 R.C.原		 一彰 ア|

0会長報告	 成田		:l会 長

O今年度の地区大会で永年100%出 席衣彰 された会員

へ記念品が届 きましたので、お波 しいたします(

25年	 増 |||	||:会 員

40年	 齊藤紀 ・(名 誉)会員

0委員会報告

こ親睦活動委員会	 増|]定雄 委員長

クリスマス家族会の御案内です=ぜひたくさんの

ご参加をお願いします。ビンゴゲームを予定しており

ます(各会員3,000円程度の景品を 1`111お願いします。

0幹事報告	||」 |ヽ

^1青
If]幹 事

O次週12月 511の 例会は、年次総会となりますので皆

様のご出席宣 しくお願い致 します。

Rotary



5年から6年遅れて反応が出る。また新車の発表をす

ると北海道九州から爆発的に売れるという経済の流れ

のパ ターンがその頃盛んに声高に言われてお りまし

た。最初にですね一番関心があろうと思います。

これからこの函館に建設中、予定されているホテル

の情報をまとめて教ました。大門の横にユニゾインエ

クスプレス函館、 2つ 目は函館駅前 WBFホ テル、 3

番目は函館センチュリーマリーナホテル、	4番 目の国

際ホテル、	5番 目のJRイ ン、	6番 目の大和ハウスさ

んのロイヤルパークス、	7番 目の中身は東急グループ

ホテル、	8番 目は函館五稜郭ホテル、	9番 目は湯川地

区ルー トイン、10番 目はフジサンケイグループがホテ
ル入川さんの後に予定。11番 目は同じくフジサンケイ

が国際ホテルさんの隣に予定。ボーニデパー トの後に

ホテルを出すという話。北洋ビルの跡地.3つ 目は稼

働中ですがカプセルホテル函館。 4番 目は新函館北斗

駅に予定。これらはインバウンドという言葉が出てい

ますが、新幹線とは出てこない。

添乗先で最も多いのはヨーロッパです。旅行業界の

人間はロンパリローマって言い方するんです。野又学

園の医療保育専門学校の研修旅行ではナイチンゲー

ル、ロンドンのセントトーマス病院は1420年 にオープ

ンした病院に行きます。看護科の制服はその病院の制

服のコピーだそうです。

インバウンドのデータを見てみますと前年は40万

人、	1年間50万 人宿泊、だんだん増えています。湯の

川地区は、昨年お客さんの数は年間で135万 人、昭和

50年 は190万 人ですので、かえって減っていますが、

インバウンドの数が入ってる数字です。台湾が277千

人で、最も多かった。宿泊のためのキーワー ドは大浴

場、温泉、雪だるま、	りんご、新幹線この 5つ です。

函館にはこれがあります。 2番 目は中国で82千 人。 3

番目はタイ。

安倍政権は日本に対して現場の目標は4000万人、毎

日1便 LCCの就航が増えて来れば突破が可能。北海

道は500万 人、函館市は100万人を目標です。

(会報担当者 :村井		 茂 委員長)

⌒

これからの情報整理

1.棒ニデパー トの解体後に商業施設とホテル (19年 1月 閉店)

2.北洋ビル、本州大手不動産が食指 (lF～ 2F北洋銀行、上階がホテル ?)
3.カプセルホテル函館 (干歳町)104名 収容、素泊まり@2,600円
4.新函館北斗駅	18年秋開業	247室 (12F)川翔プログレス

ホ テ ル 名 開業時期(予定) 客室数 場	 所

ユニゾインエクスプレス函館 (仮称) 19年夏 277室 大		門
ｎ
Ｚ 函館駅前 WBFホテル (仮称) 19年後半 320室

函館センチュリーマリーナホテル (仮称) 18年秋 (遅れ) 290室 大手町
′
■ 函館国際ホテル (新館) 18年 10月 170室増 (400室 )

JRイ ン (仮称) 19年秋 200室 函館駅北口

大和ハウスロイヤルパークスER函館駅前 20年 6月 250室 函館駅地区

東急スティ 20年 7月 175室 朝市第 2駐車場

函館五稜郭ホテル (仮称) 20年 度中
０

′ ルー トイン 20年度 200室 湯の川地区

10 フジサンケイグループ 20年度 200室 湯の川地区

11 フジサンケイグループ 20年 度 国際ホテル隣
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〔本					 社〕
〔セ	ー	ル	ス〕
〔リネンサプライエ場〕
〔日召		禾日
〔万	 代
〔港		 工

函館市松川町18-3				 ′41-6252
函館市西桔梗町855-7		 ′48-7787
亀田郡七飯町字中島205-3´ 65-0375
函館市昭和4丁 目17-1		 4́1-7931
函館市万代町22-7				 ′40-1062
函館市港町3丁 目18-35		 4́0-3422
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◎ 11月 7日 出席報告 (増 山 	 正 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

会 員 19名
出 席 率 対 員 19名
出席規定免除会員(a) 0名
出席規定免除会員(b) 1名

当 日 出 席 16名 当 日 欠 席 3名
他クラブ出席

∩

ｖ 出 席 合 計 16名
出	 席	 率 84.21%

2018年 12月 12日 因

通	 常	 例	 会

次回のプログラム

(広告掲載 :吉 田		 勤 会員)


